

南郷小学校の教育目標

豊かな心と自ら学び考える力をもち、たくましく生きる児童の育成

くろしお

日南市立南郷小学校通信 No.1

平成24年4月20日 文責：校長

平成24年度スタート
一年間よろしくお祈りします

4月5日の始業式から新学期がスタートしました。11日には、入学式を行い新一年生を迎えることができました。

今年は、全校児童353名になりました。

学校の教育目標

「豊かな心と自ら学び考える力をもち、たくましく生きる児童の育成」

の達成に向けて、全職員力いっぱいがんばっていきたいと思います。

保護者、地域の皆様にも、お力をお借りします。どうぞよろしくお祈りします。

「生きる力」をつける

入学したばかりの一年生も、ランドセルが小さく見える六年生も、成長して大人になります。社会に出て、一人前の人間として生きていく力をつけなければなりません。

たくましく自立した人づくりを推進したいと考えます。生きていく上では、楽しいことばかりではありません。経験していないこと、難しいこと、苦しいこと等 いっぱい待ち受けていますが、逃げずに前に向かって進む力をつけたいものです。

簡単ではないからこそ、その壁を乗り越えた時、子どもには一つの「生きる力」が備わるのではないのでしょうか。「生きる力」を育てるサポートを学校と家庭と地域で行っていくことが、重要だと考えます。

やってみせて 言って聞かせて
させてみて
ほめてやらねば 人は動かじ

やり方を教え、いっしょにやり、できたらほめて、成長を喜び合いましょう。

24年度南郷小学校
職員の紹介



平成24年度の南郷小学校の職員です。

担 任 等	氏 名
校 長	荒木 典子
教 頭	
1年1組	
2組	
2年1組	
2組	
3年1組	
2組	
4年1組	
2組	
5年1組	
2組	
6年1組	
2組	
きらきら学級	
にこにこ学級	
きらきらにこにこ	
通級教室	
理科専科	
少人数指導 高	
中	
学習支援	
養護教諭	
栄養職員	
事務職員	
"	
"	
環境整備	
給食調理	
"	
"	
学校支援コー ディネーター	
育児休業中	

新顔です。
よろしくお願ひします。



4月の定期異動で8名が南郷小学校に仲間入りをしました。早く児童の顔と名前を覚えたいと思っています。よろしくお願ひします。

- 校長 荒木 典子
(大堂津小学校から)
- 教諭
(潟上小学校から)
- 教諭
(東大宮小学校から)
- 養護教諭
(椎葉村立松尾小学校から)
- 事務
(吾田東小学校から)
- 給食調理
(細田共同調理場から)
- 講師
(檀原小学校から)
- 講師
(初めての学校勤務)

353名の南郷小児童のため、南郷小のよりよい発展のために、それぞれの持ち場で力を発揮し、がんばりたいと張り切っています。

顔を覚えていただき、気軽に声をかけてください。

みやざき中央新聞
3月26日号より

おくる言葉

誰でも簡単に魅力的になれる「三種の神器」を師匠の齊藤一人さんに教えてもらいました。

一つ目が「笑顔」。人は笑顔でいる人のことを好きになります。笑顔だと人が安心するんです。

二つ目は「うなずき」です。人は自分の話をうなずいて聞いてくれる人のことを好きになるんです。旦那さん方、ぜひ奥さんの顔を見てうなずきながら、「ああ、そうか。お前大変だったな。それでどうなったの？」って、一回そういう聞き方をしてみてください。絶対に晩ご飯のおかずが一つ増えます(笑)。家族だけではなく、仲間同士でも初対面の人の話でもうなずいて聞いてあげられる人はすごく魅力的です。

三つ目は「言葉」です。具体的には話し方と話す内容です。世の中には二種類の言葉があります。一つはプラストークといって、明るい前向きな言葉。もう一つはマイナストークといって、不平、不満、愚痴、泣き言、悪口です。中略
感動的なこととか、人から「ありがとう」をもらったりすると、人はどんどん魅力的になっていきます。

プラストークで一番いいのは人を褒めることです。人を褒めると自分は好かれるし、相手は元気になります。そして前向きな人達が集まってくる。いいことづくめなんです。

【生活目標】

おしゃべりのないそうじ

【保健目標】

自分の体を知ろう

【給食目標】

正しいマナーを

身につけよう



5月の行事予定

- 5月11日 春の遠足
(5年生以外)
- 14日 避難訓練
(風水害)
- 17日～18日 集団宿泊学習(5年生)
- 20日 PTA奉仕作業
- 21日 交通安全教室
- 29日 プール清掃